

PROPOSICIÓN DE VALOR

“Ligna Juvelo “ es una empresa que ofrecerá a sus clientes un servicio de ebanistería y carpintería especial, realizando muebles o composiciones en madera, únicos, fabricados artesanalmente y con pasión por los mejores profesionales, por supuesto utilizando materiales excelentes, adecuados a cada idea, manejando siempre maderas de la más alta calidad. Para realizar nuestros proyectos usaremos maderas “de luxe” de una amplia gama de variedades o maderas exóticas como ébano, caoba... seleccionadas con las mejores características (tamaño, color...). Además, sólo compraremos a proveedores que tengan plantaciones sostenibles respetuosas con el medio ambiente, con el compromiso plantar al menos dos árboles por cada uno que talan de la misma especie.

Los clientes serán en todo momento nuestro foco, prestándoles siempre una atención y cuidado especiales desde el primer momento, realizando cada petición que nos hagan, por muy difícil o especial que sea, para que el resultado del proyecto sea exactamente el que el cliente desea.

Nuestro objetivo es que las personas que nos contraten queden encantados con nuestro servicio, logrando que sus hogares y espacios se conviertan en lo que siempre han soñado, que les hagan sentir especiales.

Contaremos con un equipo especializado en plasmar todas las ideas de nuestros clientes en plano, logrando así un diseño exquisito que se ajuste a la perfección a sus deseos. Posteriormente nuestra unidad de carpintería y ebanistería lo hará realidad usando los medios más vanguardistas a la vez de utilizar clásicas técnicas artesanales, logrando crear una auténtica obra de arte única.

También asesoraremos a nuestros clientes si no tienen muy claro lo que quieren exactamente y les enfrentaremos a las imposibilidades técnicas que pudiera tener su idea ofreciéndoles ideas alternativas para lograr que el resultado final sea lo más cercano posible a lo que tenía en mente a la hora de ponerse en contacto con nosotros.



Como actividad secundaria nos encargaremos de la reparación y restauración de piezas de mobiliario valiosas, especiales, o que tengan un significado para su propietario y quiera conservarlas. Con ello devolveremos a su antiguo esplendor muebles que hayan sido deteriorados por el paso del tiempo u otros agentes, como polilla, humedades, carcoma etc.



Creemos que vamos a tener éxito porque hoy en día el mercado está saturado de productos sin alma, fabricados en serie, fríos, impersonales, que podemos encontrar repetidos en multitud de hogares.

En Ligna Juvelo deseamos evitar esa sensación por todos los medios posibles, por eso nuestro servicio es completamente personalizado y artesanal, de esta forma no produciremos dos productos iguales, cada una de nuestras obras es una pieza única. Queremos que nuestros clientes sientan que tienen una obra de arte al adquirir uno de nuestros productos, algo diferente, que ellos han ideado y nosotros hemos hecho realidad con pasión y esfuerzo, un mueble que será parte de su vida, creado concretamente para un espacio, con una peculiar finalidad y que pasará a formar parte de la historia de su vida y del patrimonio familiar.